

## Kiosko en peligro

Jorge Barraza atiende un kiosko desde hace más de 40 años. Es un personaje conocido en Viña del Mar. Problemas económicos derivados de una hospitalización lo llevan a endeudarse y arriesgar su fuente de trabajo. Hasta que llegó a sus manos una estampa de Álvaro del Portillo.

15/09/2014

► Para enviar el relato de un favor recibido.

► Para enviar un donativo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/kiosko-en-peligro/> (22/02/2026)